



Centre
Culturel
Canadien
Paris

Canadian
Cultural
Centre
Paris

Festival du Livre de Paris

21-22-23 AVRIL 2023
GRAND PALAIS
ÉPHÉMÈRE

*L'Italie,
pays invité*

Littérature / Literature

Festival du Livre de Paris

Rencontres littéraires éclairs / Flash literary discussions

Vendredi / Friday 21.04





Festival du Livre de Paris

Rencontres littéraires éclairs / Flash literary discussions

Vendredi / Friday 21.04.2023

19:30

Centre
Culturel
Canadien
Paris

Canadian
Cultural
Centre
Paris

Le Centre culturel canadien, en partenariat avec Québec Édition, est ravi de s'associer au Festival du Livre de Paris, qui se déroulera du 21 au 23 avril dans différents lieux de la Capitale.

The Canadian Cultural Centre, in partnership with Québec Édition, is delighted to partner with the Festival du Livre de Paris, which will take place from April 21 to 23 in various locations in Paris.

Le vendredi 21 avril à partir de 19h30, venez rencontrer des autrices et auteurs canadiens publiés en France par des maisons d'édition canadiennes, pour une soirée de rencontres littéraires éclairs!

On Friday April 21 at 7:30 pm, come and meet Canadian authors published in France by Canadian publishers, for an evening of flash author talks!

Une séance de signatures sera organisée à la suite des échanges en collaboration avec la Librairie du Québec à Paris. Les autrices et auteurs seront également présents au Festival du livre de Paris du 22 au 24 avril, aux stands de Québec Édition.

A book-signing session will be organized following the discussions in collaboration with the Librairie du Québec à Paris. The authors will also be present at the Festival du Livre de Paris at the Québec Édition booth.

Avec la participation de :
(liste non définitive)

With the participation of:
(non-final list)

Marie-Eve Bourassa (*Parasite T1-3*, La Bagnole),

Mustapha Fahmi (*La promesse de Juliette*, La Peuplade),

Pierre Lefebvre (*Le virus et la proie*, Écosociété),

Juliana Léveillée-Trudel (*On a tout l'automne*, La Peuplade),

Maï Nguyen (*Rien de beau sur la guerre*, Les éditions du passage),

Lisa Robertson (*La fractale Baudelaire* (titre provisoire) Le Quartanier),

Karoll-Ann Souffrant (*Le privilège de dénoncer*, Éditions du remue-ménage)...

En partenariat avec
Québec édition / ANEL

In partnership with
Québec edition / ANEL

Sur réservation dans la limite des places disponibles.

Réservation sur notre site internet www.canada-culture.org

Booking is subject to availability. Book on our website www.canada-culture.org

T : +33 (0)1 44 43 21 90
www.canada-culture.org

130, rue du Faubourg Saint-Honoré
F-75008 Paris